

Tongkat Komando Kodim 0826/Pamekasan Resmi Di Pegang Letkol Inf Herik Prasetiawan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.HALUANINDONESIA.COM

May 14, 2024 - 23:34



PAMEKASAN - Tongkat kepemimpinan Kodim 0826/Pamekasan mengalami pergantian yang semula dipegang oleh Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P berpindah ke Letkol Inf Herik Prasetiawan.

Penyerahan tongkat komando ditandai dengan acara serah terima jabatan Komandan Kodim 0826/Pamekasan dari Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P kepada Letkol Inf Herik Prasetiawan. Tradisi serah terima dipimpin oleh Kepala Staf Korem (Kasrem) 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Erwin, S.I.P., M. Han., bertempat

di Aula Makodim 0826/Pamekasan Jl. Letnan Maksum No.12 Lawangan Daya, Selasa (14/05/2024).



Pada kesempatan yang sama juga serah terima jabatan juga dilaksanakan oleh Kepala Seksi Teritorial (Kasiter) Korem 084/Bhaskara Jaya dari Kolonel Arh Syafa' Susanto, S.I.P. kepada Letkol Inf Harry Subarkah, P.S.C., M. Sc.

Dalam sambutannya, Kolonel Inf Erwin S.I.P. menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pejabat lama atas dedikasi dan pengabdianya selama bertugas di lingkungan Korem 084/BJ.

"Terima kasih atas dedikasi dan pengabdianya selama bertugas di Korem 084/Bhaskara Jaya, semoga pengalaman yang telah didapat selama bertugas dapat menjadi bekal yang berharga di tempat tugas yang baru," ujar Kolonel Inf Erwin.

Kasrem juga berharap kepada pejabat yang baru agar segera menyesuaikan diri dengan lingkungan tugasnya dan terus melanjutkan program-program yang telah berjalan dengan baik selama ini.

"Saya berharap kepada para pejabat yang baru bisa segera menyesuaikan diri dengan lingkungan kerjanya masing-masing, dan saya yakin dengan pengalaman tugas dan kemampuan yang dimiliki dapat membawa Korem 084/BJ dan Kodim 0826/Pamekasan semakin maju," pungkasa.

Letkol Inf Herik Prasetiawan sebelumnya menjabat sebagai Dandim 0414/Belitung Korem 045/Gaya Kodam XVIII/Kaswari sedangkan Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P akan bergeser ke Mabes TNI menjabat sebagai Pabandya-3 Dalwasproggar Paban 1/Ren Sop TNI. (Red)